



# Lekat dengan Identitas Bela Negara, UPNVJ Rutin Laksanakan Upacara Bendera Setiap Bulan

Friday, 17 February 2023 08:25 WIB



**HumasUPNVJ** - Sebagai kampus yang memiliki identitas bela negara, UPN Veteran Jakarta melaksanakan upacara rutin pada tanggal 17 disetiap bulannya. Sama halnya dengan hari ini (17/2), seluruh sivitas UPNVJ melaksanakan Upacara bendera dilingkungan kampus secara tatap muka, bertempat di lapangan Gedung Wahidin Sudiro Husodo, Fakultas Kedokteran.



Prasetyo Hadi, Wakil Rektor Bidang Umum dan Keuangan (Warek 2) UPNVJ mewakili Rektor bertugas sebagai Pembina upacara, dalam arahnya, Warek 2 menjelaskan berbagai kegiatan yang telah dan akan dilakukan UPNVJ pada bulan Januari lalu dan bulan Februari saat ini, "Pada tanggal 18 Januari 2023 Kita dengan berbesar dan berbangga hati Fakultas Kedokteran telah melaksanakan Pelantikan dan Angkat Sumpah Dokter ke 72 dengan jumlah 66 dokter. 30 Januari 2023 dengan target kita sesuai visi menjadi universitas unggul berskala internasional melakukan berbagai persiapan untuk pencapaian QS World Rankings, karena dilakukan persiapan dan pendampingan QS World dengan Narasumber Prof. Irwan Tri Nugroho, SE, M.Sc, Ph. D (Guru Besar Ilmu Manajemen UNS-Solo), 3 Februari 2023 sebagai salah satu bentuk mendukung berbagai program pemerintah dalam rangka meningkatkan kualitas kesehatan masyarakat Indonesia maka kita juga bekerjasama dengan POLRI menyelenggarakan Sentra Vaksin Booster 1 dan 2 dengan peserta pendaftar sejumlah 140-an orang, 8 Februari 2023 UPNVJ UPNVJ bekerjasama dengan IKATSI menyelenggarakan "Seminar dan pelatihan/workshop ecoprint teknik cetak pada kain dengan pewarna alami, Lalu pada 14 Februari 2023 UPNVJ telah melaksanakan Pelantikan sumpah sarjana kedokteran ke 62 FK UPNVJ dengan jumlah 99 mahasiswa, 15 Februari 2023 telah diselenggarakan Diskusi Publik bertema Bela Negara dalam perspektif Islam dengan mendatangkan narasumber hebat yaitu Direktur Wahid Foundation Dra. Zannuba Arifah Ch.R dan Ketua Komisi Dakwah MUI Pusat, KH Ahmad Zubaidi, MA", jelas Warek 2

Upacara rutin ini diikuti oleh seluruh sivitas akademika UPNVJ, meliputi dosen, tenaga kependidikan, pejabat universitas, para Dekan beserta jajaran dan mahasiswa-mahasiswi UPNVJ.

